
  

GRUPPO PARTITO DEMOCRATICO 

                  Al Sindaco  
        Ci,à di Imperia 

         
Al Presidente del Consiglio 
Comunale di Imperia 

Ques9on Time ex art. 48 Reg. C.C. 

Ogge,o: Bando Periferie Urbane – realizzazione pista ciclabile zona Rabina - Galeazza 

PREMESSO 

- la Giunta Capacci in data 7 giugno 2018 ha approvato con DGM n. 161 il PROGETTO 

DEFINITIVO per la pista ciclopedonale compresa nel finanziamento da 18 milioni di euro 

ricevuto dal governo;  

- che l’Amministrazione Scajola ha effe,uato alcune modifiche al proge,o originario 

u9lizzando i c.d.. “ribassi d’asta”, fra cui il prolungamento della pista, sino al confine con 

Diano Marina; 

- che nel tra,o fra la Rabina e la Galeazza l’amministrazione Scajola ha inserito una 

passerella a sbalzo, allo scopo di mantenere almeno in parte la viabilità automobilis9ca ed i 

parcheggi lato monte; 

- che tale passerella è in corso di realizzazione e si è constatato che alcune delle griglie 

metalliche da u9lizzarsi appaiono già arrugginite ancora prima di essere posate; 

- che nella documentazione resa disponibile pubblicamente, ed in par9colare nel c.d. 

“proge,o esecu9vo” allegato alla conferenza dei servizi inde,a con protocollo 47305/2022 

del 21-07-2022, sono presen9, in riferimento al lo,o 5 che riguarda tale tra,a, soltanto  tre 

elabora9 molto generici, senza alcun de,aglio stru,urale della realizzanda passerella; 

     SI CHIEDE 

- se esistano una perizia geologica e sta9ca del muro di contenimento della strada fra 

la Rabina e la Galeazza che supporta la passerella pedonale a sbalzo; 

- per quale mo9vo alcune delle griglie metalliche fossero già arrugginite prima della 

posa, e se siano state comunque u9lizzate oppure si tra,asse di una par9ta dife,osa, 

scartata in sede di realizzazione; 
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- se esista un piano di manutenzione di tali passerelle ed in par9colare delle griglie 

zincate, considerato che vengono posate fronte mare, e, nel caso, che durata di vita u9le sia 

prevista per tale stru,ura, quali interven9 periodici siano previs9 e con quali cos9 a carico 

dell’amministrazione comunale; 

- quan9 pos9 auto si prevede di mantenere dalla Rabina in poi e se si prevede di 

consen9re l’accesso alle auto anche oltre la Galeazza, come risulta dagli elabora9 proge,uali 

disponibili; 

- come si preveda di consen9re l’inversione di marcia in località Galeazza posto che, 

anche con la passerella a sbalzo, il sedime stradale disponibile dovrebbe essere di circa 7 

metri di larghezza contro gli a,uali 11 metri; 

- con quali tempi si preveda di rimuovere il can9ere e consen9re l’accesso alle spiagge, 

a,ualmente interde,o, visto che la stagione balneare è ormai iniziata  

Ringraziando an9cipatamente,       

Edoardo Verda 
Laura Amored 
Deborah Bellod 

Consiglieri Comunali  
Gruppo Par9to Democra9co


